

Diagonales : La faute des autres

01-11-2014

Pour ses détracteurs, le passage d'Arnaud Montebourg au ministère de l'Economie n'a été que gesticulations, incantations et rodomontades. Ses partisans mettent en avant son volontarisme et son sens de l'intérêt national, tout en admettant que ses efforts ne se soldent que par un demi-succès. De son côté, l'intéressé met sa performance en demi-teinte sur le compte de l'absence de vision économique et de l'irrésolution du président de la République.

On apprend aujourd'hui qu'en prévision de la création d'une entreprise dans le domaine médical l'ancien ministre s'apprête à suivre, à l'INSEAD, un programme d'enseignement managérial destiné aux dirigeants de haut niveau. Souhaitons qu'Arnaud Montebourg réussisse dans son projet entrepreneurial. A défaut, il risquerait de conclure que l'INSEAD n'est pas une bonne école.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com